

Le président uruguayen reçoit une délégation nombreuse de Cuba



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 26 mai (RHC/PL).- Le président de l'Uruguay, José Mujica a reçu une délégation nombreuse cubaine qui visite ce pays pour connaître l'expérience accumulée par les éleveurs uruguayens.

La délégation, conduite par les vice-ministres de l'Économie et de Finances, María Elena Vélez; et de l'Agriculture, Jesús García Piloto, a visité cette fin de semaine avec José Mujica une importante entreprise d'engraissement de bétail dans le département de Rio Negro.

José Mujica a indiqué que par cet apprentissage d'expériences l'on tente de rétribuer l'appui que Cuba a donné à son pays en formant 400 médecins uruguayens qui travaillent d'ores et déjà dans leur pays.

De plus, une brigade médicale cubaine travaille en Uruguay où ses membres ont réalisé plus de 45 000 interventions chirurgicales de la vue en signe de solidarité de Cuba avec le peuple uruguayen.



Radio Habana Cuba